
 

 

 

心に残る東京・横浜の旅～６年生修学旅行  

９月 28 日(水)、29 日(木)の１泊２日で、６年生は小学校生活最大の行事の１つ、修学旅行を終えま

した。コロナ禍で一昨年度は長野県内、昨年度は愛知県と、目的地を変更しました。しかし、各目的地

では感染対策を十分に考えてくださっているので、今年度は３年ぶりに東京圏への旅行を計画しました。 

   

森永製菓 日航ホテルのおいしいランチ！  

   

横浜港大桟橋 ロイヤルウィングディナークルージング 東京タワーをバックに！ 

   

クルーズ船上のハート💛 国会議事堂の中へ！ SMALL WORLDS TOKYO 

    子どもたちの感想より   
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育 英 

私はロイヤルウエディングと横浜博覧館が思い

出に残りました。ご飯はバイキングで、思う存分

おいしく、おなか一杯食べられてよかったです。 

ＪＦＥスチールでは、実際に鉄をのばしていると

ころを見ました。そこは、けっこうはなれていた

けれど、鉄の熱さが伝わってきました。また、と

ても迫力がありました。 

SMALL WORLDS TOKYO ではミニチュアの

宇宙センターや関西国際空港などいろいろなコ

ーナーがありました。アニメで見ていた風景がミ

ニチュアになっていて、楽しかったです。 

森永製菓では、ふだん食べているお菓子がどのよ

うに作られているか学びました。最後では厳しい

検査をしていてすごいと思いました。 



書く力、伝える力を育てる  

本年度、本校の授業改善として、子どもたちの学力から「書く

こと」や「読むこと」の領域にスポットを当てて研究を進めてき

ています。そのアプローチとして、「書く，考える，伝える」こ

とで思考を整理し、対話・協働を大切に位置付けた学習活動を大

事に考えてきました。そこで、継続的に取り組む時間“チャレン

ジタイム”を設定することと、文章の構成を整理したり，文章や

画像で分かりやすく伝えたりするために、タブレット端末による

Jam boardを活用することを引き続き進めています。 

10 月３日(月)には県教育委員会東信教育事務所より指導主事

を招き、４年生が授業を公開、全校で授業研究を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本原小学校のホームページ http://www.school.umic.jp/motohara/ 

ぜひご覧ください。子どもたちの活動の様子や学校のことが掲載されています。 

 

次回のスクールカウンセラー相談日 

 11 月の相談は下記のとおりです。事前に依頼

申し込みを配布しますので、希望がありましたら

提出してください。なお、緊急に相談したいこと

がある場合は学校にお問い合わせください。 

  １1月８日(火) ９：３５～１２：２０（２～４校時） 

   

10・11月の主な行事 
10月 15日(土)  

18日(火)  
21日(金)  
27日(木)  
28日(金)  

11月  1日(火) 
 
 

2日(水) 
 
4日(金) 
8日(火) 
 

 
11日(金) 
15日(火) 
19日(土) 
21日(月) 
24日(木) 
29日(火) 

    
 
    
     

     
 
  

上小管楽器交歓演奏会 
尿検査（～10/19） 
校内音楽会 
歯科検診 
６年生サントミューゼ歌唱体験 
人権教育月間（～11/30） 
図書館教育研究大会 
尿二次検査① 
来入児保護者会 
尿二次検査② 
２年生乗り物遠足 
人権教育参観／講演会 
金管バンドありがとうコンサート 
スクールカウンセラー来校日 
第３回学校運営委員会 
持久走大会（予備日 11/16） 
メディアコントロールデー 
読書旬間（～12/2） 
真田中体験授業 
ＰＴＡ合同役員会 

 

引き続き感染対策をお願いします 

新型コロナウイルス感染症も全国的にはやや落

ち着きを見せ、上田圏域の感染状況も感染警

戒レベルが下がっています。11月は行事も多い

ですが、少しずつ、活動の幅を広げていきたいと

と思いますが。健康チェックについては引き続き

よろしくお願いします。 

校外生活について 

ここのところ、放課後の校外生活のなかで、ノーヘルメットで自転車に乗っている子、公園でごみを散らか

す子、大人の注意を素直に聞けない子について、地域の皆様から学校にお電話をいただきました。ありがとう

ございます。学校では、これらを大事に受け止め、全校で指導しております。 

交通安全は命をまもること、ごみや公共の場の使い方を再び考えること、地域の皆様のお話は社会のルー

ルであること等をあらためて児童に投げかけ、考えていくことを大事にしてまいります。 

放課後の生活については、学校でも把握できないことが多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いま

す。健やかな子どもの成長を願い、保護者様や地域の皆様にもご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

タブレット端末を使いこなしています 


